DAVIE PERETZ-LAROCHELLE



David Peretz-Larochelle est diplômé du programme conjoint en enseignement de la musique à l'Université McGill en 2015. Il a reçu la médaille Jeunesse du Lieutenant-gouverneur du Québec pour son implication académique et communautaire.

David enseigne la musique à l'école secondaire et dans les milieux communautaires. David est enseignant de musique instrumentale au Collège Jean-Eudes à Montréal. Il est le chef d'orchestre principal de l'harmonie débutante de L'Harmonie nouveaux horizons de Montréal (www.nhmontreal.ca)) . L'Harmonie nouveaux horizons de Montréal est un organisme à but non lucratif qui opère sous la forme d'une harmonie communautaire bilingue et intergénérationnelle. L'organisme fournit une éducation musicale de qualité à qui que ce soit, avec un accent sur la population âgée.

Tout en étant engagé dans l'enseignement à temps plein et actif avec de diverses organisations, David continue de performer activement. Comme percussionniste classique, il a joué avec diverses formations, notamment pour les productions d'opéra de Stu & Jess, des orchestres symphoniques, l'ensemble de percussion McGill, la chorale de l'Université McGill et la Wind Symphony de l'Université McGill.

David Peretz-Larochelle est un membre actif du Réseau des jeunes pour la musique depuis 2014. Le travail de représentation de David pour l'éducation musicale a débuté avec l'organisation et l'animation des évènements du Lundi en Musique de Montréal en 2014. Il a ensuite joyeusement entrepris d'accueillir les célébrations du spectacle Pleins Feux sur le Lundi en Musique à Montréal en 2015.

DAVID PERETZ-LAROCHELLE

Enseignant en musique au Collège Jean-Eudes
http://www.jeaneudes.qc.ca
Chef principal de l'Harmonie Nouveau Horizons Band
www.nhmontreal.com

Courriel: david.peretz.larochelle@gmail.com